

# NGO

## Dapat Bantuan Sumur dan Pipanisasi Air Bersih, Masyarakat NTB: Terima Kasih Pak Prabowo

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

May 29, 2023 - 14:07



Masyarakat Sumbawa, Nusa Tenggara Barat (NTB) menyampaikan rasa terima kasih serta apresiasi atas bantuan sumur bor dan pipanisasi yang diberikan oleh Menteri Pertahanan RI Prabowo Subianto untuk mereka.

Bantuan ini merupakan jawaban atas penantian panjang mereka dalam mengakses air bersih dan solusi atas kondisi geografis di wilayah Sumbawa yang kering.

“Manfaat program ini sangat terasa, semoga program ini terus berlanjut, tidak hanya sampai di sini, tapi ke semua wilayah yang ada di NTB ini,” ujar Yuni, salah satu warga setempat.

Adapun Samsiah Husain, seorang warga yang tinggal di Kelurahan Uma Sima, Kabupaten Sumbawa mengucapkan rasa syukurnya atas terwujudnya program ini.

“Masyaallah bantuan ini luar biasa, kebetulan di Sumbawa ini kan juga ada lahan keringnya. Kami bersyukur karena Bapak Prabowo telah menyumbangkan sumber air bersih di beberapa titik, khususnya di NTB. Terima kasih banyak sudah menyumbangkan air untuk warga NTB,” kata

Pada kesempatan tersebut, Prabowo telah meresmikan 11 titik sumber mata air yang tersebar di wilayah Sumbawa, NTB, Minggu (28/5).

Dalam sambutannya, ia mengatakan Kementerian Pertahanan dan Universitas Pertahanan RI akan terus berupaya untuk mencari titik air bersih agar jangkauan program semakin luas dan masyarakat yang dapat merasakan manfaatnya akan semakin banyak.

Sebelumnya, pada pertengahan Februari 2023 lalu, Prabowo juga telah mengunjungi Lombok, NTB untuk memastikan bantuan Kemhan di 20 titik desa yang kekurangan air bersih dapat dimanfaatkan dengan baik oleh masyarakat.

Prabowo pun menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh tim yang telah bekerja keras dan berhasil menemukan sejumlah titik sumber air bersih untuk masyarakat.

“Air adalah sumber kehidupan yang utama bagi seluruh masyarakat. Dengan ditemukannya beberapa sumber mata air baru ini, tentu dapat mengurangi krisis air bersih di wilayah timur Indonesia,” pungkask dia.